

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP PUCALLPA DESARROLLÓ 'REGISTRÓN INFORMATIVO' EN DISTRITO DE VON HUMBOLDT



Alrededor de medio centenar de pobladores de la junta vecinal 'Barrio B' del distrito de Alexander Von Humboldt, provincia de Padre Abad, recibieron orientación especializada sobre los requisitos y procedimientos necesarios para el registro de sus propiedades y derechos en la Sunarp.

Brigadistas de la Zona Registral N° VI-Sede Pucallpa explicaron que, mediante la inscripción de su casa, terreno o local comercial, vehículo (auto, mototaxi, moto lineal), empresa o asociación, comedor popular o vaso de leche, entre otros, pueden acceder a los beneficios del registro, así como ser sujeto de crédito y proteger sus bienes de eventuales estafas.

La orientación, que benefició a más de 50 ciudadanos, se dio en el marco del programa de inclusión registral 'Registrón Informativo', campaña masiva de orientación y asesoría registral gratuita cuyo objetivo es lograr que los ciudadanos conozcan los servicios registrales a los que pueden acceder, así como los beneficios de formalizar sus propiedades y los riesgos de no hacerlo.

Pucallpa, 3 de setiembre de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP